
会長挨拶

大川　裕士会長

　7月といえば、ロータリー年

度の始まりの月です。日本青

年会議所は1月1日から、個人

事業主は1月から、法人であ

れば4月始まりが多数を占め

ています。何故7月1日から始

まるのか調べてみました。多

くのRCの挨拶で取り上げられ

ているロータリー年度の始ま

りについて、わかりやすかったクラブのものを紹

介させて頂きます。1905年2月23日、シカゴにRC

が誕生。5年経過した1910年、クラブは16に増え、

会員も1500名に達し、全米RC連合会(初代会長：

ポール・ハリス)が組織され、シカゴで大会が開か

れました。RCの最初の会計年度は、初めての年次大

会、現在は国際大会ですが、その大会が終了した翌

日、1910年8月18日に始まったそうです。つまり、年

次大会を年度の締めくくりの日としたのだと思いま

す。翌年も同様に、年次大会の翌日の1911年8月21

日が新年度の開始になっている記録があるそうで

す。さらに翌年の1912年8月に、理事会が会計監査

を依頼した際に、クラブ幹事と会計が十分な時間を

もって財務報告を準備し、クラブ代議員の人数を決

定出来るように、会計年度の最終日は6月30日にす

るのが良いとの提案を会計士から受けました。この

提案を受けて執行委員会が同意し、1913年4月の会合

で6月30日をもって会計年度の最終日とする事が定

められました。これが、ロータリー年度が7月1日か

ら翌年6月30日までと制定された由来だそうです。

RCはその後1917年まで、7月または8月に年次大会

を開催していましたが、1916年シンシナティ大会

で代議員が、夏の暑さを考慮して大会を6月に開催

する決議案を採択し、これにより次回アトランタ

大会から6月に開催されるようになりました。始め

は、年次大会の日をもって年度の最終日としてい

た事。しかしそれでは会計の準備が十分に行えな

いない事から、6月30日を最終日と制定した事。ま

た、それまで7月か8月に開催していた年次大会を

気温を理由に6月に変更した事。そのどれもが、今

から100数年前の出来事です。

　多くのロータリアンが、ロータリーの事を一生懸

命に考え、その場その場で真剣な協議を重ねて、常

に最良の決定を重ねてきた結果が、ロータリーの今

に繋がっています。君津RCの更なる発展と向上を目

指したいと思います。

会長報告

１．第1回理事会が7月7日(月)に開催されましたので

　　報告を致します。

　　①本年度の上期会費について(1ドル＝145円)

　　　＊承認

　　　上期年会費 　　　　　　 100,000円

　　　RI分担金(39.25ドル）　　  5,945円

　　　地区分担金　　　　　　　 13,075円

　　　グループ分担金　　　　　　3,500円

　　　R財団寄付(75ドル）　　　 10,875円

　　　R財団寄付/ﾎﾟﾘｵ(15ドル）　 2,175円

　　　米山奨学会(普通寄付）　　 2,000円

　　　米山奨学会(特別寄付）　　 5,500円

　　　ロータリーの友　　　　　　1,650円

　　　周年特別基金　　　　　　 10,000円

　　　合計　　　　　　　　　　154,720円

　　＊上期会費請求については7月10日(木)に発送済  

　　　みです。8月末までに納入をお願いします。



　　②2024-25年度収支実績及び2025-26年度予算書

　　　について＊異議なし

　　③取り引き先銀行指定について＊承認

　　　千葉信用金庫　君津支店(会計：金子会員)

　　④会計監査の選任について＊承認　

　　　京葉銀行　大桃会員、前年度幹事　宮嵜会員

　　⑤例会点鐘時の体勢について＊承認

　　　今年度は起立して点鐘する。

　　⑥八犬伝プロジェクト協賛について＊承認

　　　6月16日(月)の例会にて募金箱を回し31,897円

　　　の協賛金が集まりました。当クラブ「広報」

　　　の予算より18,103円の協賛を加え、50,000円

　　　寄付しました。

　　⑦「TUNAGU2790プロジェクト提唱クラブ募集に

　　　ついて

　　　特に提唱なし⇒現在、国際奉仕委員会より提

　　　　　　　　　　 案あり。再度協議する。

　　⑧駅前花壇の花植実施について

　　　11月10日(月)は新大和田クラブが利用出来な

　　　い為、移動例会を検討中。場所未定、次回理

　　　事会にて引き続き協議する。花植えの実施に

　　　ついても引き続き協議する。

　　⑨事務局の契約更新について＊承認

　　⑩ガバナー補佐訪問日について＊報告

　　　7月7日(月)、9月29日(月)、6月1日(月)

　　⑪ガバナー公式訪問について＊報告

　　　10月27日(月)ガバナー公式訪問

　　　＊テーマに沿ったディスカッション開催

　　　　場所：新大和田クラブ

　　　＜当日のタイムスケジュール＞

　　　役員懇談会：11時～12時(役員のみ)

　　  食事：12時～12時30分(会員全員)

　　　例会：12時30分～13時30分(会員全員)

　　　ディスカッション：13時30分～14時30分(会員全員)

　　　終了後に懇親会も予定しております。会員の

　　　皆様、ご出席下さいますようお願い致します。

　　⑫ガバナーノミニー・デジグネート推薦について

　　　＊報告

　　　7月締めで会員へお知らせする　　

　　⑬甲府東RCの初例会への祝電＊報告

　　　7月4日(金)の第1例会に手配済み

　　⑭君津地方中学校英語スピーチコンテスト後援

　　　について＊報告

　　　例年通り10,000円の協賛

　　⑮薬物乱用撲滅募金について＊報告

　　　7月中の例会にて受付に募金箱を設置。ご協

　　　力宜しくお願い致します。 

　　　＊前回例会時の募金金額1,000円 

　　⑯その他＊報告

　　　次回理事会開催について

　　　日時：8月4(月)例会前11時30分～

　　　場所：新大和田クラブ　

２．7月12日(土)米山委員長セミナーがロイヤルパイ 

　　ンズホテル千葉にて開催されました。当クラブ

　　からは、武田委員長、岡野カウンセラー、チェ・

　　イジさん、私(大川会長)の4名で参加してきまし  

　　た。お疲れ様でした。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

内藤　智介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム(裏面懇親

　　会プログラム)

〈報　告〉

１．次週例会は祝日(海の日)

　　で休会です。次回例会は

　　7月28日(月)です。お間違

　　いのないようお願い致し

　　ます。

〈回　覧〉

１．君津RC週報及び第5グループ週報は夜間例会の

　　為、次回例会にて回覧致します。

２．第5グループ事業(ブルーベリーラン)参加者募集

　　の案内

例会出席皆勤賞表彰

前年度親睦委員会委員長　木内　髙茂会員

　前年度の出席皆勤賞の発表をします。見事例会

に全出席されたのは、前年度会長　佐々木会員、

前年度幹事　宮嵜会員、黒岩会員、隈元会員、大

森会員の5名です。メークアップを活用し、見事皆

勤賞となりました。今年度も引き続き皆勤賞を継

続しますので、皆さんも例会100％出席を目指して

頑張って下さい。



ニコニコBOX 

大川　裕士 佐々木直前会長、宮嵜直前幹事(残

念欠席)及び前年度役員・理事の

皆様、1年間お疲れ様でした。今

夜は弾けて下さい。チアリーディ

ングチームHoneysの皆様、よう

こそ君津RCへ。2026年世界大会出

場おめでとうございます。本日の

パフォーマンス楽しみにしていま

す。

佐々木昭博 本日は、慰労会を開いて頂きあり

がとうございます!宮嵜慎直前幹事

がまさかの欠席という事なので、

1人で2人分の慰労をして貰えて

ラッキーです。

大森　俊介 佐々木直前会長、いらっしゃらな

いけど宮嵜直前幹事、1年間本当

にお疲れ様でした。Honeysのパ

フォーマンス楽しみです。

福田　順也 今夜は2024-25佐々木年度、会長・

幹事慰労会です。佐々木直前会

長、宮嵜直前幹事、理事の皆様お

疲れ様でした。

隈元　雅博 本年初めての夜間例会、大いに楽

しみましょう。

鈴木　荘一 本日は所用でお休みします。佐々

木直前会長、宮嵜直前幹事、お疲

れ様でした。

永嶌　嘉嗣 佐々木さん、1年間ご苦労様でし

た。今日は楽しく飲みましょう。

早見　秀一 大川丸、素晴らしい出航です。途

中の荒波も内藤幹事で乗り越えら

れます。楽しい航海でいきましょ

う。皆勤賞、5名の方おめでとうご

ざいます。

鈴木　秀範 皆様こんばんは。1年間、佐々木

直前会長を始め、幹事の皆様、本

当にお疲れ様でした。様々なご苦

労があった事とお察し致します。

本日は1年間の感謝の意を込め

て、慰労出来ればと存じます。

秋元ゆかり 皆様こんばんは。佐々木直前会

長、宮嵜直前幹事、お疲れ様でし

た。

武田富士子 佐々木直前会長、宮嵜直前幹事、1

年間お疲れ様でした。Honeysの皆

さん、世界大会出場おめでとうご

ざいます。世界大会に出場する事

を手放しに喜べない費用の事があ

るのですね。微力ですが、応援さ

せて頂きます。

高島　俊治 前年度会長、役員の皆様、大変ご

苦労様でした。今年度の会長役員

の皆様、宜しくお願い致します。

秋元　直樹 佐々木直前会長、宮嵜直前幹事、1

年間お疲れ様でした。

木内　髙茂 佐々木直前会長、昨年はお疲れ様

でした。本日は2次会までで許して

下さい。

安田　　学 例会出席皆勤賞の皆様、おめでと

うございます。

岡野　直美 こんばんは。今日は台風の影響も

なく夜間例会が出来て良かったで

す。

石野　英人 台風が近づいていますが、大雨に

ならないように願っています。

馬場　孝弘 台風の影響もほとんどなく良かっ

たですが、明日からはまた暑くな

ります。熱中症にはお気を付け下

さい。

黒岩　靖之 本日、袖ケ浦RCにメークアップに

行ってきました。例会で「われら

日本のロータリアン」というロー

タリーソングを歌っていました。

初めて聞くロータリーソングでし

た。

秋山　大輔 今週大阪万博に行ってきました。

大屋根リングの大きさに圧倒され

ました。

中野　賢二 先週までは、本当に忙しかったで

す。ようやく各団体や学校、イベ

ント、社内改革が終わって今週か

ら楽になると思っていました。し

かし新規工事や見積、図面、計画

書、報告書でまだまだバタバタが

続きそうです。

秋元　政寛 佐々木直前会長、宮嵜直前幹事、1

年間ありがとうございました。チ

アリーディングクラブHoneys様、

世界大会出場おめでとうございま

す。



直前会長・幹事慰労会の様子


